

令和6年6月1日

(一財)葛飾区サッカー協会 一般部会員各位

一般部運営事務局

治療費支援募金のお願い

日頃より当協会の活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

5月12日(日)「にいじゅく未来公園」で開催されたO-30リーグ試合において、選手同士が空中で競り合った際にお互いの顔面頭部が激しく衝突し、一方の選手が緊急車両で搬送となる事態となりました。幸い頭部に異常は見られなかったものの、口周り上部の損傷がかなり激しく、形成外科修復を含め全治約1年の診断となりました。

本来、協会としてはリーグ試合中に起きた事故怪我の費用工面については各チーム各個人のスポーツ保険をもってご対応頂く流れですが、今回生じた怪我の状況から保険適用外の形成外科費用の高額負担、また当該選手の一般社会生活に及ぼす影響と心的ダメージを考慮し、一般部会員を対象とした治療費支援募金活動を行うことにしました。

なお、募金活動の詳細、方法などについては各チーム代表者宛てに改めてご連絡させていただきます。同区内で社会人サッカー活動を楽しむ仲間として、少しでもご支援ご協力頂ければ幸いです。何卒よろしくお願い申し上げます。